

R7.3月発行

みずいろ通信

VOL24

寒さの厳しい2月を過ぎ、春の訪れを感じる季節となりました。今年度はママさんバレー大会への啓発活動や、区民祭り、学校向けセミナーなど精力的に活動ができた年になりました。来年度もより多くの方々に里親制度を知ってもらえるよう活動していきたいと思えます。



いろんなくらし 週末里親ってなあに？ ～ぼくとしせつと ときどきおでかけ～

令和7年2月8日(土)に入舟寮にて、週末里親説明会を行いました。

今年の冬一度目の最強寒波がやってきた日と重なり雪が時折舞うほど寒い中でしたが、14名の方にご参加いただきました。各施設の週末里親の活動を紹介した『週末里親のいろいろ』という掲示物に足を止め熱心に見て下さり、説明会が始まってからもその熱心な様子は変わらず、特に体験談を聞かれている時にはみなさん同じ場面で微笑まれたり、うなずかれたりされていました。

相談会前の質問時間にはたくさんの質問をいただき更に充実した時間となりました。個別の相談会でもたくさんお話をさせていただき、参加いただいた方の熱い思いに寒さも吹き飛んでしまうようでした。ありがとうございました。



学校向けセミナー

令和6年12月23日(月)に住吉区にあります大阪市立遠里^{おりの}小野小学校へ行き、11名の先生へ社会的養護が必要な子どもたちについてお話をさせていただきました。

子どもたちに近い施設の職員だからこそのお話を聞くことができてよかった。



里親と聞くと養子縁組ありきのイメージでしたが、短期預かりのように里親にも種類があることを知れてよかった。



などの感想を頂いております。



子どもが多くの時間を過ごしている学校の先生に理解してもらうことで里親子にとっては心強い味方になります。これからも里親子の味方が増えるように里親支援専門相談員として活動していきたいと思えます！

大阪市里親会 南サロンイベント

スイーツパーティー

令和7年2月23日(日)クレオ大阪南にて、南サロン主催で「スイーツパーティー」がありました。南サロンでは、年2回程、里親子で楽しめるイベントをされています。10組22人の里親子が参加されました。4Sもクレープを焼くお手伝いで参加しました。自分で好きなフルーツやクリームを入れてオリジナルのクレープを作ったり、プチシュークリームやミニケーキにアイスをおトッピングするなど各自で盛り付けて楽しみました。輪投げ、射的のコーナーもあり、里子ちゃんは景品をゲットして大喜びでした。美味しいものを食べながら、里親さん同士は話に花が咲き、里子ちゃんはゲットした景品で仲良く遊びました。来年の予定もすでに検討中とのことです。



アウトリーチ型研修

今年も府社協のアウトリーチ型研修の助成を受け里親支援スキルアップ研修を開催しました。大阪市こども相談センターや里親支援機関にも声をかけ、里親支援に関わるチームで『発達障がいを持つこどもの支援について』や『自立支援について』など全5回の勉強会を実施。これからも里親さんやこどもたちに寄り添ってサポートできるよう、知識やスキルを身に付けていきたいと思えます。



編集後記

今年度は様々な場所での啓発活動や、週末里親説明会などのセミナーを開催するなどとても充実した1年となりました。令和6年度も終わりを迎え、様々な思いを胸に新年度を迎えられるかと思えます。皆様がよい新年度を迎えられるよう願っています。

南ブロック

大阪市ホームページ



来年度も様々な里親相談会やイベントを考えています。その都度大阪市ホームページに記載されますのでチェックしてみてください。

お問合せ先

一般社団法人
大阪市児童福祉施設連盟 里親支援委員会
事務局：聖家族の家 06-6699-7221
担当：萱津